



熊野神社にて集合写真。天候には恵まれませんでしたが二十名が参加しました。

五月二十九日(日)、あいにくの天候ではありましたがあつたが第二回 田麦山トレッキングが行われました。公民館を出发し大形峠など野山を散策して、お昼は「もてなし処」が用意してくれた食事を楽しみました。

『田麦山トレッキング』



平成23年
6月20日発行

新潟県
田麦山地区館



私は今年のロードレースが二回目の参加でした。一回目は一昨年で、田麦山の美しい道をただひたすらゴールへ向かって必死に走っていた記憶があります。今年は二回目ということもあり、幾分かは余裕を持つて走ることができました。

走りながら辺りを見渡すと、目に飛び込んでくる鮮やかな緑。一生懸命に走る子供たちの表情と合わせり、本当にすがすがしい気持ちになりました。ありがとうございました。

六月十二日は田麦山の自然を存分に満喫させていただききました。

川口小学校教諭 笠原 祐樹(2 Km 出場)
六月十二日は田麦山の自然を存分に満喫させていただきました。



田麦山ロードレース大会でそばや
田麦山そばの会 淳井清嗣
川口公民館主催のグランドゴルフ大会が、六月五日にスパーク川口脇の、芝生広場で開催されました。
参加選手は総勢百八十名と、毎年参加者が増えている様に思われます。田麦山からは、十八名が参加しました。当時は、天候もあまり良くなく心配でしたが、前半が終わり後半がスタートした直後に、大粒の雨が降ってきて競技は終了となりました。そこで、前半だけの成績だけで、順位を決める事になり、なんと、田麦山Aチームが優勝しました。これを肴に慰労会はおおいに盛り上がりました。次回も優勝するぞ。

グランドゴルフ大会に参加して

森山雅義

当日は天候も良く、走り終えた選手たちはグランド内に出店の屋台に長蛇の列、残念ながら正面玄関には、人の流れがなかつたことから少し予想を下回るお客様でしたが食べていただいた、お客様から田麦山の手打ちそばは、大変美味しいとお褒めを頂きました。

又、交流会では私達は走った後なので、おにぎりではなく「そば」が食べたかった、そばが有ることが分からなかつた、来年は場所を考えて下さいなど要望もいただきました。

打ち終わつた後はお客さまと一緒に今日の出来を批評しながら頂きました、田麦山のそば粉にこだわりこれらも蕎麦を打ちます、また「そばの会」において下さい。秋には岡平らに白い花のそば畑も見ることができます。

田麦山ロードレース大会でそばや
田麦山そばの会 淳井清嗣

田麦山そばの会を設立して一年、私たち「そばの会」はそばを打つことが大好きな人の集まりです、メンバーは田麦山を始め長岡や柏崎から参加の方もいます。

今回は四百名を超える選手、家族、役員と多くの方が集まる事から「和南津そばの郷」の打ち手を応援にお願いして万全の態勢で準備、公民館内食堂で来店を待ちました。

『成人式を迎えて』

小見 美咲(大形
乙松) ことができました。

五月三日に成人式を向かえることができました。三月十一日の東日本大震災で成人式を迎えることができず、大変な思いをしている人もたくさんいる中、迎えることができます。幸せだと思います。

中越地震の時にはたくさんの方から支えられ、励ます
れて今があるんだと思います。



『成人式を迎えて』

佐藤 汐理(大形
与三兵衛)

小学校最後の運動会

最後に、二十歳になつて社会人の一員として、責任ある行動と、マナーを守つて楽しく社会人をおくつていきたいです

橋井 美月（浩郎）門
五月二八日に川口小学校で運動会がありました。

今年のスローガンは「燃えろ赤 はばたけ白 一致団結最終決戦」でした。このスローガンに向けて全校のみんなでがんばってきました。

当日は、精一杯やつて悔いの残らないようにするとい
う目当てでのぞみました。午前中の最後の競技が終わる
ころには、私たち赤組が勝っていましたが午後からの競
技では、白組に点数を追い抜かれていきました。これ以
上点数の差がないように全校種目と上学年リレーは特
に全力でやりました。でも白組に高得点を取られてしま
いました。



うちわん

水落小百合（大形
重右玉門）

田田の「寂の日々お姉さん犬、それは…」のつづれど。
水落 ハロノ・大種 ラブリードール レトリーバー・毛油
ブリジットの女の子。平成十四年 九月五日、我が家にて
フアーティから生まれた八頭目、六女の末っ子です。
母犬 フアーティに隣のヒサギ家からなじやんぬやペトード(混
波裏・崩裏のペトード)がいたが、生後にヒサギ家の半世間

上越にて訓練を受けて現在八歳九か月。バーフルゼンが大好きな女の子に成長しました。

の次に大好きで、走りこよんだせいか、程よい筋肉質のおしゃが
彼女のヤープボーハトト。性格や知識など、おひじつな面や
あつめかわがわすか「ハハミール」川や水を眺ねひみトイをしの
しながむの、田舎の隠れ家窓櫓な「ロフ」をとなのであつた。
やんなく「ロフ」をやくか来てから、うし廢わしてあつた。
廻はれねはなめであがたり、お廻廻の設ボールを元の張り
玉つゝ一緒に廻つたり、狭いわざるーーと遊んでおがい
つたつらひの感ひだす。余震でわいへりが鳴る「ロフ」や
一組、鳴き廻れ着かせよいとおのゆいしてこむ。お姫さんと
いひよつて、母親のよひだはく持かれ廻るのかもします。
じか、我儘の限界を超えた時せいかへつし教育的指導を
してしまつた。それでもやいへひせ「ロフ」が大好き。
私も頼つてこまづ。じだからやがれのこづね。

五月十六日 佐藤松太郎さん

謹んで、「冥福をお祈りいたします。」

『編集後記』

いよいよ梅雨入りをしました。これからジメジメ蒸し暑い日が続きそうですが、家では省エネのためにエアコンの使用をなるべく減らして汗をかく夏にしていきたいです